



## RAFFI, REDI DAN ADE TEKEN KONTRAK PSIM Sudah Punya 21 Pemain

**BOGOR (KR)** - Skuad PSIM Yogya dalam menghadapi kompetisi Liga 2 musim ini sudah hampir lengkap. Hingga Senin (22/4), Tim 'Laskar Mataram' sudah resmi mempunyai 21 pemain. Tiga pemain baru yang terakhir teken kontrak terdiri dari Dwi Raffi Angga, Redi Rusmawan dan Ade Suhendra.

Caretaker CEO PT PSIM Jaya, Bambang Susanto saat dihubungi *KR* kemarin menyatakan tim yang sekarang tengah menjalani *Training Camp* di Hambalang Bogor ini, akan merekrut total sekitar 26 pemain. Saat ini pihak manajemen juga masih melakukan negosiasi dengan beberapa calon pemain baru, di antaranya pemain naturalisasi Cristian Gonzales dan pemain terbaik Liga 2 musim lalu, Ichsan Pratama. "Baru proses negosiasi, mudah-mudahan berjalan lancar," harap Bambang.

Sedang satu pemain lama PSIM yang masuk rekomendasi dipertahankan, Yoga Pratama belum disodori kontrak disebabkan belum bergabung dalam TC ke Bogor karena tengah menyelesaikan kuliah akhir di UNY.

Skuad PSIM pun dipastikan didominasi muka baru musim ini. Mengingat hingga kemarin baru ada 6 pemain lama yang telah diperpanjang kontraknya, yakni Ivan Febrianto, Edo Pratama, Raymond Tauntu, Pratama Gilang Ramadhan, Fandy Edy dan Hendri 'Hendrico' Satriadi.

Sedangkan untuk pemain baru yang sudah teken kontrak berjumlah 15 pemain. Sebanyak 12 pemain baru yang sudah teken kontrak sebelumnya terdiri dari, Raphael Maitimo, M Agung Pribadi, Rudi yana, Heri Susanto, Gusti Rustiawan, Reza Saputro, Rosi Nopri-

hanis, Aditya Putra Dewa, Ahmad Hisyam Tolle, Ngurah Nanak, Tedi Berlian dan Hendika Arga Permana yang sebelumnya sudah pernah memperkuat PSIM.

Pemain-pemain baru itu rata-rata sudah didukung jam terbang memadai dan sebelumnya sudah memperkuat sejumlah klub Liga 1 maupun Liga 2. Raffi yang berposisi di striker, sebelumnya memperkuat PSMS Medan dan sempat masuk Bogor FC.

Sedangkan Redi Rusmawan yang berposisi di sayap, sebelumnya ikut mengantarkan Bogor FC promosi ke Liga 2. Pemain senior Ade Suhendra pernah membela Persita Tangerang.

PSIM kembali menggelar pertandingan uji coba melawan juara Liga 3 Asprov PSSI DKI Jakarta, Jakarta United FC. (Jan)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005